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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SORRISO - 

CMAS 

Lei Municipal nº 3.045/2020 

Ata n° 011/2022 – Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e 
vinte e dois (29/09/2022), às sete horas e quinze minutos (07h:15min), na sala de 
reuniões da Casa dos Conselhos, sito Rua Marechal Cândido Rondon , nº 2311, 
Bela Vista, reuniram se os membros do Conselho Municipal de Assistência Social, 
para reunião ordinária para tratar da seguinte pauta: - Leitura e aprovação da ata nº 
009; - Leitura e aprovação da ata nº 010 - Leitura das correspondências recebidas e 
emitidas; - Regimento Interno; - Comissão para análise de documentos e visitas; - 
Aprovação da LDO 2023 . Estiveram presentes na reunião os seguintes conselheiros 
da Área governamental: Daniela Marsola; Kelle D. N. de Melo; Jessica Pasquali; 
Karine Evangelista; Marciliana C. O. de Araújo Binotto; Celso Marcon; Soeli Maria C. 
Sacon. Área não governamental: Carlos Vieira e Andreia Cristina Herman. 
ABERTURA. O Presidente do Conselho, Sr Carlos Vieira deu início a reunião 
passando a palavra para a Secretária Executiva Denise Karine da Silva, que fez a 
leitura da ata 009/2022 que foi aprovada. O Presidente pediu assinatura em todas as 
vias da mesma. A secretária deu sequencia fazendo a leitura da ata nº 010/2022, 
que não foi assinada e aprovada devido a necessidade de correção. Denise 
prosseguiu com a leitura dos ofícios enviados: Of. CMAS nº 012/2022 solicitando a 
documentação faltosa para o presidente da Associação de Reabilitação e Esporte 
Equestre Sonho Meu; Of. CMAS nº 013/2022 solicitando a indicação de três 
membros suplentes para substituição dos conselheiros desligados da SEMAS. 
Quanto as correspondências recebidas foram as que seguem: Of. SEMAS nº 
1617/2022 solicitando parecer quanto processo licitatório OSCIP; Of. SEMAS 
1970/2022 que responde ao ofício CMAS nº 013/2022 indicando os devidos 
suplentes para compor este Conselho. Leitura da Resolução nº 010/2022 que dispõe 
sobre a aprovação de contratação de organização da sociedade civil de interesse 
público – OSCIP, para a contratação de profissionais para a Secretaria de 
Assistência Social. Dando continuidade à reunião, a Conselheira Andréia fez a leitura 
do relatório de visita à Casa de Acolhimento a Mulher, onde pontuou a necessidade 
de uma vigilância 24 horas, um portão eletrônico e outros detalhes. Sendo assim, a 
conselheira Daniela sugeriu trazer o projeto do novo espaço para que sejam feitas as 
devidas contribuições. Andréia ressaltou ainda a necessidade de uma equipe técnica 
disponível para dar suporte à coordenação devido a complexidade dos casos. 
Daniela aproveitou o ensejo para falar que as equipes da Secretaria Municipal de 
Assistência Social estão à disposição do Conselho e que existe uma equipe no 
CREAS exclusivamente para atender essas demandas, mas não chegou nenhum 
caso solicitando os serviços, seria só uma questão de ajustes. Dando sequência, a 
secretária apresentou a documentação recebida da Associação de Reabilitação e 
Esporte Equestre Sonho Meu que precisa ser analisada novamente pela comissão 
que é formada pelas conselheiras: Daniela, Andréia, Elisângela e Marlene em outro 
momento a ser definido. Seguindo a pauta, Sr Carlos pediu que fosse organizada as 
comissões para análises de documentos e visitas. Sendo assim, a comissão 
permanente de financiamento ficou formada pelos conselheiros: Kelle, Carlos e 
Karine; a comissão permanente de inscrição de entidades: Daniela, Jéssica e 
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Marciliana; e a comissão de controle social: Sílvia, Kelle, Karine e Celso. Já a 
comissão para elaboração do Regimento Interno, Daniela sugeriu ver com os 
conselheiros que não estiveram presentes na reunião de hoje para não 
sobrecarregar ninguém, então Sr Carlos pediu para deixar para a reunião seguinte. E 
como último assunto da pauta, Daniela apresentou as metas para 2023 da LDO, com 
o valor total fixado em trinta e quatro milhões e setenta e seis mil reais (R$ 
34.076.000,00) para construções, ampliações, reformas e implantações das 
unidades de Assistência Social, expondo o valor específico destinado a cada ação. 
Diante da demonstração do valor destinado ao projeto das famílias acolhedoras e 
guarda subsidiada e a ausência da procura desses serviços, o conselho deliberou a 
necessidade de uma reunião com Dr Anderson Candioto, juntamente com o 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente e com a Dra Maysa 
Fidelys com o intuito de priorizar as famílias acolhedoras na adoção. Quanto ao valor 
destinado a casa de acolhimento à pessoa idosa, Daniela expôs a dificuldade de 
encontrar um espaço adequado, mas que estão a procura e aproveitou para pedir a 
ajuda do conselho nessa busca. Depois de sanadas todas as dúvidas, a plenária foi 
favorável e deliberou a resolução de aprovação da LDO para o ano de 2023. Sr 
Carlos pediu a secretária executiva que reforce o pedido da presença dos 
conselheiros para o bom andamento dos trabalhos e às 08h51min encerrou reunião. 
ENCERRAMENTO: Sem mais nada a relatar eu, Denise Karine da Silva, lavrei esta 
ata que após lida e aprovada será assinada por mim e demais presentes. 
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